

Appel à la vigilance

TEXTOS FRAUDULEUX INVITANT À PAYER UNE AMENDE

Pour diffusion immédiate

Saint-Hyacinthe, le 20 février 2024 — La Ville de Saint-Hyacinthe invite les citoyens à faire preuve de vigilance puisque des textos frauduleux invitant à payer une amende en ligne circulent depuis plusieurs jours.

La Ville ne vous enverra jamais de texto vous incitant à payer quoi que ce soit. Si vous avez réellement une contravention à payer, vous pouvez vous rendre en personne à l'hôtel de ville (700, av. de l'Hôtel-de-Ville) ou encore, [visiter notre site Internet](#).

Si vous recevez un message texte de la sorte, ne cliquez pas sur le lien et communiquez avec la Sûreté du Québec afin de le signaler.

Comment reconnaître les fraudes

Les tentatives d'hameçonnage sont de plus en plus fréquentes. Il est donc primordial de porter une attention particulière à ces éléments :

- Le message vous incite à cliquer sur un lien suspect, mais qui ressemble à celui d'une organisation réelle;
- Le message contient des fautes d'orthographe;
- Le message vous demande de dévoiler des renseignements personnels;
- Le message adopte un langage menaçant ou installe un sentiment d'urgence;
- Le message est trop beau pour être vrai (prix d'un concours auquel vous n'avez pas participé, héritage d'un membre lointain de la famille);
- Le message contient des pièces jointes suspectes.

– 30 –

Source : Direction des communications et de la participation citoyenne
450 778.8300

